

あかるいまち21

9月の到達

仲間ふやし21人、増資123万円

★生協こどもまつりの模擬店出店支部大募集★
西部ブロックから応募がありました！

いつも手配りありがとう☆エプロン班のお・も・て・な・し

8月28日東区南支部で、けんこう手配り者の慰労会を開催しました。

21名の参加があり、にぎやかな会となりました。今回はエプロン班のみなさんにお手伝い頂き、サラダ、そうめん、おにぎり、天ぷら、デザートを真心こめて作り、地域の方と一緒に食事を食べて、おしゃべりで交流を行いました。



また、福島生協病院の4階病棟の鈴木看護師も班会研修でご参加され、初めて作る料理の数々を楽しく支部のみなさんと作ってくれました。

エプロン班のみなさんお手製のお料理は、どれも愛情いっぱい。「エビ、蓮根、ししとう、インゲン、カボチャ、サツマイモ」と、揚げたてを召し上がっていただきました。

おもてなしして下さったみなさん、参加くださった手配り者のみなさん、今後もよろしくお願いします。



笑顔でスタート♪新病院ボランティア活動

新病院のボランティア活動が始まりました☆ オープンに合わせて、鮮やかなオレンジ色のエプロンを揃えました。これは、患者さんからもしっかり声をかけていただけるように、目立って元気な色にしました。おそろいのエプロンを身につけ、笑顔で活動開始です。

多くの患者様が来院され、職員やボランティアさん達は、案内に右往左往しましたが、たくさんの方々に「とってもきれいになったね」という声をかけていただきました。

当面は、院内の施設案内を行っていきますが、今後はどんな活動内容に膨らむのか、期待されます。私も参加してみたいって思われる方、いつでもご相談ください。

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合

